
つくばェクスプレス利用

会 長  丹 羽  雄 哉  様

,建 設促進議員連盟

つくばエクスプレスの

東京駅延伸に向けたご支援 について

つ < ば  市

守  谷   市

つくばみらい市

市流



平素よ りつ くばエクスプ レス沿線整備に際 し、格段の往]尽力 を賜 り厚

く御礼を申 し上げます。

さて、 つ くばエクスプ レス沿緑 自治体におしヽては、宅地 開発の進捗に

よ り定住化 が進んでお ります。それ に伴 しヽつ くばエ クスブ レスの利用者

は1曽加を続 けてお り、8乍今において は、車両 内及び秋葉原駅橋 内の混雑

緩和や首都圏鉄道 ネ ッ トワ ークの寅な る充 実な ど、 よ リー層 の利便性向

上が求め られています。

首都圏鉄道ネ ッ トワークの充実につ しヽては、国の運g命政策審議会の誉

申において、つ くばエクスブ レスの東京駅延伸が位置付け られて おりま

す cま た、平成 18年 度 に公表され た 「運輸政策喜議会答 申第 18暑 フ

ォローア ップ調査 Jに おいて は、東京駅延伸 における必須条件の一つと

して、 27万 人の輸送人員確保が挙 げられて しヽます。

現在、利用者数 は平成 19年 11月 実績で 24万 人を突破 し、 目標利

用 者数であ る 27万 人は日前 に迫 つてきて お り、東京駅延伸 に向けての

条件は整 いつつあ ります。

つ くばエ クスブ レスの東京駅延伸 は、利便性向上 による沿線イメージ

の向上や沿線観光地の活性化が見込 まれ、沿線整備事業の進展促進に大

きく寄与す る ことが期待されて おり、東京駅延伸を強く望 むものであ り

ます。

その上で 我衆沿緑 5市 では、鉄道 整備 に係 る建設費 9,400億 円か ら

8)300億 円に縮減された ことに伴 しヽ、発生する出資金 の 「余剰劣」を

東京駅延伸 の課題 となる事業費の財源 に充 当すべきと考えて お ります。

また、出資金は整備費の一部 と してすで に拠出がなされて お り、新た

な財政負担 な しに禾」用者の利便性向 上が図 られるのであれ ば、東京徹延

leは出資金 の最も有効な活用 手段で あるとの合意形成を致 して お ります。

今後もつ くばエ クスプ レス沿線 ヨ治体で は、沿線整備事業の促進や各

種 イベン トの継続的な開催な ど、よ り魅力あるまちづ くりを推進 し、鉄

道禾」用者 の増加 に電うす るため鋭意努力 して参 りますc



つくばエクスプ レス利用 ・建設促進議員連盟の有志各位におかれま し

ても、早期の東京駅延伸の実現に向けて、さらなる関係者への合意形成

や事業化の決定等に、31き続きご支援 を賜わるよう御願い申 し上 げます。

平成 20年 2月 5日
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